Peligra el equipo de chicas del Altzakoak

P. GONZALEZ

DV. SAN SEBASTIAN

El eterno caballo de batalla con el que tienen que pelear los equipos modestos suele ser el referido a su financiación. Este es el caso al que se enfrenta la sección de fútbol sala femenino del Altzakoak.

En la actualidad dos equipos componen esta sección que, debido a su precariedad económica, pueden desaparecer si previamente no se encuentra a alguien que pueda subvencionarles. Los citados equipos están avalados por un buen palmarés deportivo.

El primer equipo citado consi-

guió con toda brillantez el subcampeonato de la Liga de Euskadi y la tercera posición en la Copa Vasca.

Escaparate publicitario

Con el palmarés deportivo que presentan estas chicas es lógico pensar que a alguna firma comercial pueda interesar esponsorizar a estos equipos y se beneficiarían todos: las chicas, que seguirían practicando el deporte que más les gusta; y, en segundo lugar, la misma firma comercial, ya que habría conseguido una publicidad, que sin lugar a dudas le saldría muy rentable. No debemos olvidar

que a los partidos disputados por las chicas tanto en casa como fuera suele acudir una media de 300 a 400 espectadores.

Aparte de lo anteriormente mencionado, en el barrio de Altza no podemos permitir que estos equipos puedan desaparecer, ya que si desgraciadamente ello se produjera conllevaría también el que otras muchas niñas se desentendieran de este deporte, que en caso contrario lo practicarían, teniendo como horizonte claro está a las jugadoras que están triunfando actualmente. Y por ello es labor de todos el apoyarles en la medida de nuestras posibilidades.